
令和７年３月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 諏訪辺 峻 

(1) 高齢者の居場所

づくりについて 

① 介護サービスについて 

② 市民が通える高齢者の居場所について 

③ オレンジカフェについて 

④ 高齢者の居場所における今後の展望につ

いて 

(2) 放課後等デイサ

ービスへの支援に

ついて 

① 放課後等デイサービス事業所からの要望

について 

② 本市における放課後等デイサービスの現

状について 

③ 学校との情報共有について 

④ 事業所間の交流について 

(3) 交通対策につい

て 

① 博多南線と博多南駅に関する要望につい

て 

② ＡＩオンデマンドバスの運用について 

２ 臂 英治 

(1) 市街化調整区域

における集落維持

対策について 

  

① 都市計画マスタープランについて 

  ・都市計画マスタープランとは 

  ・市街化調整区域の果たす役割と課題とは 

② 集落維持のための規制緩和について 

  ・これまでの取組と効果、課題とは 

  ・課題解決のための取組とは 

 ・今後実施する計画は 

 ・那珂川市景観条例制定の進捗は 

３ 平山ひとみ 

(1) 防災について ① 耐震シェルターについて 

 ・改修工事費支援について 

(2) 多胎育児支援に

ついて 

① 現在行っている支援について 
② 今後について 

(3) 重いランドセル

問題について 

① 祖父母も含めて保護者等の負担に対して

の市の認識について 
② 支援について 

４ 吉永 直子 

(1) 高齢者の聞こえ

の保障について 

① 難聴に悩む高齢者の実態把握について 
② 対策の取組状況と今後について 

(2) 五郎丸高層マン

ション建設のそ

の後について 

① 那珂川市開発等整備要綱について 
② 住民要望である高度地区指定について 
 

(3) 令和４年２月の

庁舎北側水路で

起きた転落事故

について 

① 令和６年の市道におけるランニング中転

倒裁判後の認識について 
② 今後の対応について 



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

５ 稲生茉莉子 

(1) 新型コロナウイ

ルス感染症予防接

種の記録の保管に

ついて  

① 市が保管している予防接種に関する情報

について 

② 健康被害救済制度の申請に必要な書類に

ついて 

③ 健康被害救済制度の申請状況と認定結果

について 

④ 市の情報の保管方法と期間について 

⑤ 保管期間の延長について 

６ 羽良 和弘 

(1) ゼロカーボンシ

ティを目指して 

   

① 公用車の電気自動車への買替促進につい

て 

② 公共施設の太陽光パネルの設置状況と今

後の計画について 

③ 小中学校での環境教育について 

④ 市民への周知啓発について 

⑤ 次世代型太陽電池「ペロブスカイト太陽電

池」の導入目標の策定について 

７ 津留 渉 

(1) 家庭用廃油リサ

イクルについて 

① どのような家庭用廃油がリサイクル可能

なのか 

② 家庭用廃油のリサイクルで廃油はどのよ

うに再利用できるのか 

③ 廃油の回収方法について 

④ 家庭用廃油リサイクルの近隣自治体の実

施状況について 

⑤ 廃油リサイクルの本市の考え方について 

(2) 学校の携帯電話

の持ち込みについ

て 

① 市内中学校で携帯電話を利用したＳＮＳ

などのトラブルはどのようなものがあるか 

② 情報モラル教育について 

③ 携帯電話所持のガイドライン策定につい

て 

④ ＡＩ機能を搭載したアプリ「コドマモ」に

ついて 

 
 
 
 


